

春を告げる桜とともに 持留さくらさくら祭りを開催

3月31日(日)、持留地区農業構造改善センターにおいて、『第5回持留さくらさくら祭り』が開催されました。

特設ステージでは、ダンスや日本舞踊、フラダンスなどが披露され、さらに鹿児島警察音楽隊の演奏で会場は大いに盛り上がりました。

実行委員会会長の神野さんは、「協賛を76社から頂きありがたく思います。来場者も増えてきていて、嬉しいです。」と感謝の気持ちを述べられました。



期待と不安を胸に 小・中学校で入学式

4月8日(月)、町内の小・中学校で入学式が行われ、小学校に94名、中学校に92名の新1年生が仲間入りしました。

新入生は、期待と不安が入り混じった様子で入場しながらも、名前を呼ばれると「はいっ!」と元気よく返事をしていました。

大崎中学校の入学式で新入生代表を務めた^{たけの}嶽野^{ひな}さんは、「中学校では英語の学習と部活動を特に頑張りたいと思っています。夢や目標に向かって、頑張っていきたいです。また、大崎中学校の生徒としての誇りと校訓を胸に、努力を重ねてまいります。」と力強く言葉を述べました。



【令和元年度 入学生数一覧】

大崎中学校	92名	持留小学校	4名
大崎小学校	52名	大丸小学校	12名
菱田小学校	9名	野方小学校	9名
中沖小学校	8名		